

«Theater» im Zentrum Aettenbühl – Seniorenbühne Luzern gastierte in Sins. Foto: zVg

Seniorenbühne Luzern im Zentrum Aettenbühl

Auch dieses Jahr stand eine ganze Gruppe von rüstigen Senioren auf den Brettern, welche die Welt bedeuten, und präsentierte einem zahlreich erschienenen Publikum das Lustspiel in zwei Akten mit dem Titel «Lüüge ond anderi Zuetate».

In Kürze wurde am letzten Samstag die Cafeteria zum Theatersaal umfunktioniert. Auf der Bühne stellten die Schauspielerinnen und Schauspieler (alle zwischen 65 und 85 Jahren alt) ihre Kulissen, kostümierten sich ein und trotzten dem aufkommenden Lampenfieber, indem sie ihre verschiedenen Rollen und Einsätze nochmals durchgingen und ihre Stimme und die Aussprache professionell eintrainierten.

Um Punkt 14.30 Uhr begrüsste Regula Gamma vom Gönnerverein Aettenbühl die gespannt wartenden Zuschauer und die Akteure der Seniorenbühne. Nach der kurzen Ansprache startete die erste Szene mit viel Situationskomik, und die ersten Lacher im Publikum liessen nicht lange auf sich warten. Es war sehr amüsant, den gekonnt vorgetragenen Dialogen zu folgen. Zum Glück lösten sich die vielen Verwicklungen und Verwechslungen bis zum Ende des Stücks alle wieder auf und die Zuschauer applaudierten herzlich und ausgiebig. Diese Komödie bot während fast zwei Stunden spannende, kurzweilige und lustige Unterhaltung.

Nach einem speditiven Umstellen des Mobiliars der Cafeteria liess man den gemütlichen Theaternachmittag genussvoll bei einem Getränk oder Kaffee ausklingen.

Der Gönnerverein Aettenbühl dankt allen Besucherinnen und Besuchern der Vorführung für ihr Erscheinen, sowie für die Kollekte, welche vollumfänglich den Bewohnerinnen und Bewohnern des Zentrums Aettenbühl zugutekommt. Wie freuen uns bereits auf den nächsten Auftritt der Seniorenbühne Luzern im kommenden Jahr, wieder in Sins im Zentrum Aettenbühl.

Für den Verein: Othmar Betschard